

PROPUESTA DE ACUERDOS

1. Felicitar a los Gobiernos de España, de la Generalitat Valenciana y al Ayuntamiento de Valencia por sus decisiones humanitarias de acoger a más de 600 refugiad@s subsaharianos en aguas del Mediterráneo, tras haberle negado Italia la posibilidad de arribar a sus puertos.
2. Agradecer el esfuerzo profesional, y en muchos casos voluntario de las más de 2.320 personas que componen el operativo para acoger la llegada del “Aquarius”, “Dattilo” y “Orione”:
 - 70 personas de la Agencia Valenciana de Seguridad y Respuestas a las Emergencias.
 - 150 profesionales de la Consellería de Sanidad
 - 15 profesinales de Sanidad Exterior
 - 120 Policías de la Generalitat
 - 356 Agentes de la Policía Nacional
 - 100 Agentes de la Guardia Civil
 - 70 traductoras/es
 - 400 intérpretes en tareas de acompañamiento
 - 35 efectivos de la Consellería de Políticas Ilusivas
 - 5 efectivos de la Consellería de Transparencia
 - 1000 efectivos de Cruz Roja
 - Así como a la Policía Local, Autoridad Portuaria, Marina Valenciana, Médicos Sin Fronteras y SOS Mediterráneo.
3. Instar a la Junta de Andalucía y al Ayuntamiento de El Viso del Alcor a sumarse al ofrecimiento de acogida en solidaridad con el “Aquarius”.
4. Trasladar al Gobierno Central los acuerdos adoptados.